

STYRIARTE

Grenzenloses Staunen

Der Arnold Schoenberg Chor berührte mit Messen.

Einmal mit dem grandiosen Arnold Schoenberg Chor unter der Leitung von Erwin Ortner singen! Die Styriarte erfüllt solche Träume. Das Konzert „Heilig, heilig, heilig“ in der prachtvollen Stiftskirche Rein versprach nämlich „Schubert zum freudigen Mitsingen, Bruckner zum grenzenlosen Staunen“. In einer Publikumsprobe zu den populären Teilen von Schuberts Deutscher Messe konnte man Ortner als leidenschaftlichen Vermittler von musikalischer Emotion und echter Textausdeutung (nicht leiern!) erleben. Die Profis vom Schoenberg Chor demonstrierten in Schuberts diffizileren Messteilen ihren legendären Ruf. Ein musikalischer Glanzpunkt war danach Bruckners Messe Nr. 2 in



Der Arnold Schoenberg Chor ASC

e, die von der Choralschola der Wiener Hofburgkapelle mit gregorianischen Gesängen ergänzt wurde. Mit Animo und Vitalität führte Ortner durch den effektvollen Wechsel zwischen Gebet und explosivem Jubel. „Das ist kein leichtes Stück“ – so Ortner nach seinem Lob für die 15 exzellenten Bläser.

Eva Schulz